

Kreuzbund setzte auf Kontinuität - Wahlen bei Mitgliederversammlung

Mit 40 Teilnehmenden gut besucht war die diesjährige Mitgliederversammlung der Selbsthilfe- und Helfergemeinschaft für Suchtkranke und Angehörige am Aschermittwoch im Caritashaus Bingen mit anschließendem Heringessen.

Zunächst wurden die üblichen Regularien abgewickelt. Der geschäftsführende Vorstand berichtete von den Aktivitäten des abgelaufenen Jahres, die Kassenprüfer bescheinigten dem Geschäftsführer eine sachgemäße Kassenführung und die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig.

Im Mittelpunkt standen Neuwahlen des geschäftsführenden Vorstandes. Die bisherigen Amtsinhaber Vorsitzender Wolfgang Weber (St. Goar), Stellvertretender Vorsitzender Markus Grimm (Ingelheim) und Geschäftsführer Hartmut Zielke (Oberheimbach) wurden in ihren Ämtern bestätigt. Zu Kassenprüfer wurden Dieter Kochskämper, Albert Pietsch und Rolf Thunich gewählt.

Erfreulich stabil sind die Mitgliederzahlen. Austritte konnten durch Neumitglieder kompensiert werden, so dass der Stadtverband nunmehr 81 Mitglieder zählt.

In den Selbsthilfegruppen klärt man über die Suchtkrankheiten, deren Ursachen und Verläufe auf. Man motiviert zu einer abstinenter Lebensweise, klärt über Behandlungsmöglichkeiten auf und ist Wegbegleiter für Betroffene und Mitbetroffene (siehe auch www.kreuzbund-bingen.de).

Rat und Hilfesuchende sind herzlich willkommen.

Mit Vorfreude blickt man auf den Saisonhöhepunkt, dem Benefizkonzert mit dem Heeresmusikkorps Koblenz am 08. April 2020, 19:30 Uhr, im Rheintal Kongresszentrum Bingen. Zu diesem Konzert wird ein Eintrittspreis von 15,00 € erhoben, der in vollem Umfang der Kreuzbund Stiftung im Bistum Mainz zufließt. Die Schirmherrschaft haben Ministerpräsidentin Malu Dreyer und der Binger OB Thomas Feser übernommen. Mit dem Heeresmusikkorps konnten ausgezeichnete Botschafter für das ehrenamtliche Engagement in der Suchtkrankenhilfe gewonnen werden. Die Musiker haben durch Gastspiele in ganz Deutschland und im europäischen Ausland sowie durch zahlreiche Auftritte in Fernsehen und Rundfunk einen hohen Bekanntheitsgrad erreicht. Das Repertoire der 55 professionellen Musikerinnen und Musiker reicht von klassischer sinfonischer Musik bis hin zur traditionellen Marschmusik. Die Musikerinnen und Musiker in Uniform begeistern darüber hinaus in allen Facetten, die das moderne Musikleben zu bieten hat.

Der Kartenvorverkauf ist gut angelaufen. Karten sind bei der Tourist Info Bingen, Buchhandlung Schweikard und dem Ticketcenter im Globus Gensingen erhältlich. Darüber hinaus auch per Tel. 06741 2019 oder E-Mail: vorverkauf@kreuzbund-stiftung.de.

Der Kreuzbund Bingen freut sich auf ein faszinierendes Klangerlebnis mit dem Heeresmusikkorps Koblenz.



KREUZBUND
Stadtverband
Bingen/Rhein